

Fecha Sección Página 06.10.2017 Primera-Nacional 24

CIERRAN LA CIRCULACIÓN POR 15 HORAS

Afectan 6 derrumbes a la México-Acapulco

Personal de Capufe utilizó maquinaria pesada para retirar las rocas; lluvias reblandecen la tierra POR PEDRO TONANTZIN

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

CUERNAVACA. — Autoridades dieron a conocer que un total de seis derrumbes entre el kilómetro 157 y el 217 de la autopista México-Acapulco ocasionó el cierre a la circulación en dicho tramo carretero por más de 15 horas; el tráfico fue desviado por la carretera federal desde la salida a Huitzuco, en el sentido de norte a sur y desde Chilpancingo de sur a norte.

Caminos y Puentes Fedela Capufe logró restablecer la circulación en dicha vía tras 15 horas de trabajos en la vía que comunica a la Ciudad de México con el Puerto de Acapulco. Trabajadores realizaron labores por 15 horas con maquinaria pesada.

Los derrumbes comenzaron a registrarse desde la 1:00 de la madrugada y culminaron a las 16:00 horas.

Cabe destacar que autoridades no han señalizado los sitios que se encuentran en riesgo de un deslave, luego de las fuertes lluvias que se han registrado en la zona y la inestabilidad de los cerros.

Los derrumbes ocurrieron en el kilómetro 143, con dirección a Acapulco; en el 157, con dirección a Cuernavaca; en el 161 rumbo a Acapulco, y también en el 161+300, con dirección a Acapulco, finalmente el último se suscitó en el 216 y un kilómetro adelante 217.

SE LEVANTA CINTA ASFÁLTICA EN TAXCO

Por otra parte, ayer por la mañana, en la carretera en la salida de Taxco rumbo a Cuernavaca se levantó un pequeño tramo de cinta asfáltica, por lo que como medida preventiva se cerró la circulación vehicular sobre la carretera federal.

El desperfecto se presento en la salida de Taxco a Cuernavaca, a la altura del kilómetro 82+50, por un deslizamiento de tierra en activo que afecta la cinta asfáltica, este fenómeno es consecuencia del reblandecimiento del suelo por las últimas lluvias y podría tardar varias horas en repararse.

Este nuevo incidente se presentó muy cerca de donde hubo un derrumbe del cerro sobre la carretera y la caída de una piedra sobre la misma, que dejó una camioneta accidentada.

Con información de Rolando Aguilar





Página 1 de 2 \$ 55770.00 Tam: 507 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 06.10.2017 Primera-Nacional 24



Labores

El retiro de rocas tardo más de 13 horas en diversos puntos de la Autopista México-Acapulco, de acuerdo con autoridades.





VEHÍCULO

resultó siniestrado luego de que se cayera una roca sobre una vía de Taxco, informaron autoridades.

15 HORAS

tuvo que ser cerrada la autopista México-Acapulco por diversos derrumbes en su tramo.

Página 2